

---

## **Gelungener Start ins Berufsleben**

### **Kreissparkasse Mayen begrüßte ihre neuen Auszubildenden, ihre Duale Studentin sowie vier FOS-Praktikanten**

**(05.08.2022) Region/Mayen/Andernach**

Der 01. August war traditionell wieder für dreizehn junge Menschen aus der Region der Beginn eines neuen Lebensabschnitts. Für neun von ihnen begann offiziell die Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann bei der Kreissparkasse Mayen. Eine junge Mitarbeiterin hat sich zudem für ein Duales Studium entschieden, welches sie innerhalb von dreieinhalb Jahren mit dem Abschluss „Bachelor of Arts“ im Studiengang Finanzdienstleistungen und der IHK-Prüfung zum Bankkaufmann/-frau abschließen wird. Zudem haben auch vier Praktikanten der Fachoberschule (FOS) im August ein einjähriges Praktikum zur Erlangung der Fachhochschulreife begonnen.

„In den kommenden zweieinhalb bis drei Jahren erlernen die jungen Menschen einen abwechslungsreichen und spannenden Beruf, in dem sich nicht ausschließlich alles um Zahlen dreht. Besonders Kundenorientierung, Eigeninitiative und Teamfähigkeit spielen im Arbeitsalltag der Kreissparkasse Mayen eine wichtige Rolle,“ begrüßte der Vorstandsvorsitzende Karl-Josef Esch die angehenden Bankkaufleute und FOS-Praktikanten. Er freute sich über die vielen jungen Menschen, die Lust am Kontakt mit Kunden haben. Ein herzliches Willkommen sprach er auch im Namen seines Vorstandskollegen Christoph Weitzel aus, der an der Begrüßung leider nicht persönlich teilnehmen konnte.

„Unsere traditionelle Einführungswoche kann in diesem Jahr wieder in Präsenz stattfinden“, freut sich Ausbilderin Stephanie Casper-Stieler, welche die Nachwuchskräfte auf ihren Einsatz in den BeratungsCentern in diesen Tagen vorbereitet. So wird in erster Linie der Umgang mit Kunden und Kollegen trainiert und die jungen Menschen sammeln bereits erste Erfahrungen mit den Sparkassen-Apps und der Internet-Filiale der Kreissparkasse Mayen. „Uns ist wichtig, dass sich die jungen Menschen für neue Themen interessieren und auch neue Medien nutzen und ihr Wissen auch an ihre Kolleginnen und Kollegen weitergeben“, betont Ausbilderin Stephanie Casper-Stieler. Denn Digitalisierung wird auch in diesem Berufsbild künftig eine immer größere Rolle spielen und der Beruf des Bankkaufmannes und der Bankkauffrau wird sich entsprechend weiterentwickeln. Daher erhält auch jeder Auszubildende zum Ausbildungsstart ein iPad.

Die praktische Ausbildung für Bankkaufleute erfolgt in den zehn BeratungsCentern im gesamten Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Mayen. Zusätzlich durchlaufen die Auszubildenden die KompetenzCenter der Vermögens-, Firmenkunden- und Immobilienberatung. Sie erhalten Einblicke in den Medialen Vertrieb und unterstützen im KundenServiceCenter.

Die theoretischen Grundlagen eignen sich die Auszubildenden in der Berufsbildenden Schule in Andernach an. Darüber hinaus werden sie mit innerbetrieblichen Seminaren, Fachvorträgen und digitalen Lernmedien unterstützt. Abgerundet wird die Ausbildung durch zahlreiche Seminare der Verbundpartner der Sparkasse (LBS, Deka und Provinzial) sowie Verkaufsschulungen durch die hauseigene Trainerin und Ausbildungsleiterin Sabine Weitzel. Die eigenverantwortliche Planung und Durchführung von Projektarbeiten und die Beteiligung an Beratungsgesprächen und Aktionen vor Ort ergänzen das Bild. Hieraus ergibt sich eine gute Mischung aus Theorie und Praxis, welche die jungen Leute vom Beginn der Ausbildung an bis zum Abschluss optimal auf den späteren Berufsalltag vorbereitet.

Für den Ausbildungsstart 01.08.2023 haben teamfähige und aufgeschlossene junge Menschen bereits jetzt die Chance sich online auf [www.kskmayen.de/stellen](http://www.kskmayen.de/stellen) zu bewerben.



**Bildunterzeile:**

KSK-Vorstandsvorsitzender Karl-Josef Esch begrüßte die neuen Auszubildenden und FOS-Praktikanten der Kreissparkasse Mayen persönlich und wünschte ihnen gemeinsam mit Ausbildungsleiterin Stephanie Casper-Stieler und Personalleiter Karl-Heinz Nigbur einen guten Start ins Berufsleben.

**Vordere Reihe v.l.n.r.:**

Stephanie Caspar-Stieler (Ausbildungsleiterin), Elli-Katharina Hartung (FOS-Praktikum), Sina Kubach, Vivien Michel, Lorena Bender, Sina Jung, Julia Alberg und KSK-Vorstandsvorsitzender Karl-Josef Esch.

**Hintere Reihe v.l.n.r.:**

Karl-Heinz Nigbur (Leiter Personalmanagement), Annalena Thür, Jonas Heidermann (FOS-Praktikum), Raphael Preuser, (FOS-Praktikum), Michael Alef, Drilon Demiraj und Luca Dück.

Nicht auf dem Bild: Sofie Zabokrickij (FOS-Praktikum)

**Foto: KSK Mayen/ Ralph Künzel**

Ansprechpartner bei Rückfragen

---

Ralph Künzel

Vorstandssekretariat - Unternehmenskommunikation

St.-Veit-Str. 22-24, 56727 Mayen - Telefon: 02651 87-6224 - E-Mail: [ralph.kuenzel@kskmayen.de](mailto:ralph.kuenzel@kskmayen.de)